

## Tragedia en el camino: dos adolescentes de 18 años pierden la vida en un brutal choque de motos con un conductor ebrio

Principal



Publicada el: 20/11/24	Visitas: 100
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 52	Puntaje: 5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tragedia-en-el-camino-dos-adolescentes-de-18-anos-pieren-la-vida-en-un-brutal-choque-de-motos-con-un-conductor-ebrio\\_8928.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tragedia-en-el-camino-dos-adolescentes-de-18-anos-pieren-la-vida-en-un-brutal-choque-de-motos-con-un-conductor-ebrio_8928.php)

# TRAGEDIA EN EL CAMINO: DOS ADOLESCENTES DE 18 AÑOS PIERDEN LA VIDA EN UN BRUTAL CHOQUE DE MOTOS CON UN CONDUCTOR EBRIOS

*Principal*

*Tragedia en el camino: dos adolescentes de 18 años pierden la vida en un brutal choque de motos con un conductor ebrio*

**Fatal accidente en la ruta: dos jóvenes de 18 años pierden la vida en un impactante choque de motos provocado por un conductor ebrio.**

## Trágico Siniestro de Tránsito en Progreso: Dos Jóvenes Pierden la Vida

En un lamentable suceso ocurrido en la localidad de Progreso, dos jóvenes de 18 años fallecieron tras un grave choque de tránsito.

El accidente se produjo cuando una camioneta embistió de forma frontal a la moto en la que se trasladaban las víctimas.

Según informó el medio local Progreso al Día, el incidente tuvo lugar en la tarde del pasado martes.

La camioneta Peugeot Partner, que transportaba un tráiler, rebasó un ómnibus estacionado y colisionó directamente con la motocicleta de los jóvenes.

El conductor de la camioneta, un hombre de 45 años que viajaba junto a un acompañante de 29, arrojó un resultado positivo en la espirometría, con una alcoholemia de 1.52° por litro de sangre.

Tras el siniestro, fue detenido y hoy se llevará a cabo una instancia en Fiscalía, donde se espera que preste declaración. Las autoridades están llevando a cabo las investigaciones pertinentes para esclarecer las circunstancias del accidente y tomar las medidas correspondientes.

Fuente: Telenoche

### Imágenes

**TRAGEDIA EN EL CAMINO:  
DOS ADOLESCENTES DE  
18 AÑOS PIERDEN LA VIDA  
EN UN BRUTAL CHOQUE  
DE MOTOS CON UN  
CONDUCTOR EBRIOS**

edia en el camino dos adolescentes de 18 años pierden la vida en un brutal choque de motos con un conductor ebrio

### Tags

accidente, localidad, produjo, provocado, conductor, impactante, camioneta, pierden, siniestro, lamentable, progreso, fallecieron

## Noticias relacionadas

**4.2 \*** *Tragedia en Parada Daymán: tres personas pierden la vida y cuatro resultan heridas en un accidente vial*

**4.5 \*** *Trágico siniestro vial en Ruta 7: dos jóvenes pierden la vida y varios resultan heridos*

**3.9 \*** *Tragedia en la ruta 8: un joven de 21 años pierde la vida en un choque frontal entre un automóvil y una camioneta*

**4.9 \*** *Tragedia en Maldonado: un hombre de 56 años pierde la vida en un choque entre una moto y una camioneta*

**3.8 \*** *Tragedia en las rutas: una madre de 33 años y su pequeño hijo de 4 años pierden la vida en un devastador choque entre su moto y un camión de carga*

**3.8 \*** *Trágico accidente en Tala: Dos personas fallecen y varias resultan heridas tras colisión entre una camioneta y un auto*

**4.5 \*** *Tragedia en Lavalleja: un joven de 21 años pierde la vida en un choque frontal con una camioneta en la ruta 8*

**4.0 \*** *Tragedia en Brasil: un fatal accidente con un camión acaba con la vida de siete jóvenes remeros de entre 15 y 19 años*

**4.0 \*** *Accidente impactante en Aires Puros: conductor gravemente herido y en estado de inconsciencia tras el siniestro*

**4.9 \*** *Inician los cursos de reciclaje de motos en Canelones dirigidos a jóvenes emprendedores*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad

Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024